

Gemarkungsreinigung durch MSC-Jugend



Am letzten Samstag der Gemarkungsreinigungsaktion der Stadt Wiesloch konnte auch die Jugend des MSC Schatthausen den Bereich vom Feuerwehrhaus bis zum

Golfplatz von Unrat befreien. An den ersten beiden Samstagen war der Verein mit Fahrrad- und Motorradtrial Lehrgängen ausgelastet und das zu säubernde Gelände teil-

weise als Fahrerlager genutzt. Unter der Leitung von Jugendleiter Klaus Maier wurde, wie auf dem Foto zu sehen, einiges gefunden und konnte der sachgemäßen Entsorgung zugeführt werden.

ERFOLGREICHE Vereinskommunikation

Wieslocher Vereine haben jetzt die Möglichkeit, über einen **eigenen Internetzugang** kostenlos Berichte, Bildergalerien und Veranstaltungstermine auf **LOKALMATADOR.DE** zu veröffentlichen.

Erste Informationen unter:
www.lokalmatador.de/go/Artikelstar1002



Ihre Zugangsdaten erhalten Sie unter:
Tel. 06227 873-255